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2024 年度第７回役員会議事録 

 

日時：2024 年 10 月２7 日（日） 10：00～12：25 

場所：自治会館 2 階会議室 

出席者：あかね台 2 丁目自治会役員 

    欠席：会計、福祉児童部 

1． 報告事項及び承認事項 

■会長 

＊恩田連合会長会（10 月 26 日）の報告 

①青葉警察防犯情報･･･回覧資料 

 青葉区の強盗殺人は上記資料作成の後発生。連合会長が警察署長にパトロール強化依頼。 

 内偵されてから押し入られている。飛び込み営業などあったら、不審者情報として警察に連

絡した方が良い。防犯グッズ売り切れていた。家に入られないことが唯一の対策。 

②年末年始のごみと資源物の収集日程について 

 12/31-1/3 が休み 

③現行保険証の廃止に伴う対応について･･･回覧資料 

 現行の保険証 7/31 までは使うことができる。その後のことなど詳しくは QR コードから。 

④青葉区民まつり（11 月 3 日 区役所駐車場） 

⑤青葉区民交流センター祭り（11 月 23 日田奈駅前） 

   ＊認知症サポーター養成講座（12 月 1 日班長会前開催） 

…回覧資料：令和 6 年度認知症サポーター養成講座 241201 のご案内 

     班長会前、自治会館で開催。認知症キャラバンメイトによるセミナー。 

     役員は 9 時集合、セッティング。４５分から受付。 

＊児童関連活動ボランティア募集(再回覧） 

  会の幹事は前年の会計担当の方が引き受けてくれる予定。 

＊遊びをつなぐ会（再回覧）11/17 13:00-14:30 

  ～当日 5，6 名程度の参加（手伝い）を希望。予算は 3 万円程度の見込み。 

   行事企画部、福祉児童部中心に参加できる役員は協力してほしい。 

＊12 月の子どもクリスマス会について 

               …回覧資料：令和 6 年度こどもクリスマスゲーム大会 

  今回は一丁目子ども会のゲーム大会に二丁目も参加させてもらう形とした。 

12/21 午前中より手伝いを。1200 円/参加者１人の予定。 

＊ソフトボール大会結果報告  …回覧資料：恩田地区ソフトボール大会～成績のお知らせ～ 

  友好団体として毎年自治会が助成金を出している。 

＊自治会館利用状況報告書の提出（完了） 

  10年枚に補助金を使って自治会館をリフォームしたので、3年に 1度くらい自治会館の利

用状況を報告する義務があった。今回会長から書類提出したことで完了。 

＊恩田連合補助金～ゴミネット、環境美化補助金提出済み。1 月位に自治会に入る。 

防犯パトロールの補助金申請は 12 月提出予定。 

＊活動報告等 
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・10 月 12 日 ふれあいフェスタ出席 

・10 月 19 日 青葉警察講話 

・10 月 26 日 長津田第二小運動会  地域防災総合訓練打合せ 

＊子ども会問題関連 

   当時の会長に預けた 45 万円あまりは以前として返却されていない。子ども会が再開した

当時の自治会副会長を通してコンタクトを試みている。年内に総会を開くということを言

っているというが、実際のところはわからない。今後、年度内に法的手続きについいて検

討を進めることなる。 

   

■副会長 

＊自治会館管理運営委員会参加報告 

→10 月 23 日(水) 定例会 

＊あかね台自治会館の業者清掃について 

  →1 月 24 日(金) ワックスがけのため終日利用不可 (株)バディジャパン 

   11 月、12 月に再回覧予定。    …回覧資料：後期自治会館清掃作業のお知らせ 

  ボードの消し忘れ、窓の閉め忘れ（トイレなど）、使用後のチェックが甘い時があるのか。 

  鍵を貸すときに注意喚起の用紙を渡すなどを考えている。 

  また、ホワイトボードに油性ペンを使うなどの問題があった団体には都度注意している。 

＊保健活動推進員会参加報告  

→10 月 9 日（水）第 3 回青葉区保健活動推進員会健康チェック部会 青葉区役所にて 

→10 月 12 日(土) ふれあいフェスタ 恩田地域ケアプラザにて 

 ＊利用申請日を土曜日にする件は、あかね会、ふれあい会の回答では、現時点では難しく、平 

日月曜のまま。今後どうしていくかは自治会として考えていく。 

 

■総務部 

 ＊班長名簿 更新について 

…班長資料：20241021(班長グッズ①)令和 6 年度班長名簿 v2 

 ＊世帯数および配布部数表 更新について 

…班長資料：20241021 会員世帯数および配布部数（兼出欠表）_2024 年度 

16A 退出者１。本来は退会届必要。 

 

■会計  

＊令和６年自治会費集金について(下期) …班長資料：令和６年自治会費集金のお願い(下期) 

                     …回覧資料：令和６年自治会費納入のお願い(下期) 

  下期は領収書綴りも提出。 

 

■広報部 

  SSL 化の段取りについて、サポーターと打ち合わせをしていく。 

 

■防犯防災部 
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  ＊防犯パトロールについて 

…回覧資料：2024 年 11 月＆12 月 防犯パトロール参加のお願い 

  11 月から 17:30 開始。 

広報部に 11/2 か 16 に申請のための写真撮影をお願いしたい。 

＊1 月 19 日（日）あかね台１丁目・２丁目合同防災訓練について 

        …班長資料：あかね台１丁目・２丁目合同防災訓練参加のお願い 

  消火訓練。役員、部長、班長が参加。 

＊11 月 9 日（土）地域防災拠点全体訓練について 

…班長資料：地域防災拠点全体訓練関連 

     当日の流れについて確認。 

           …回覧資料：地域防災拠点全体訓練（2024 年 11 月 9 日））のご案内（再回覧） 

    上履き、靴袋を忘れないように。広報部より写真撮影係を出してほしい。 

＊あかね台第２公園／スタンドパイプ式初期消火器具新設について 

          …役員資料：あかね台第二公園／スタンドパイプ式初期消火器具新設提案 

    設置場所や設置物について部長より説明。承認された。 

＊西ヶ谷公園／既設スタンドパイプ式初期消火器具移設について 

          …役員資料：西ヶ谷公園／既設スタンドパイプ式初期消火器具移設提案 

    現在の設置場所が使い勝手がよくいないので移設について部長より説明。承認された。 

 

■環境衛生部 

＊秋季地域清掃について          …回覧資料：2024 年秋季地域清掃のお知らせ(再) 

  当日のスケジュール、担当場所について、前回わかりにくかったという声があったので、 

動きがわかりやすいように改訂予定。 

 

子供の広場の除草作業については申込期限や料金など適当なところが見つからない。 

もう少し時間があるので探してみるが、適当なところが見つからない場合、従来通りシル 

バー人材センターに依頼する形になるかもしれない。 

＊ごみネットボックスの管理について …回覧資料：ごみネットボックスの管理 

＊資源ごみ回収について          …役員資料：資源集団回収について 

(参考資料)2022 年 12 月(回覧) 資源ごみの出し方について 

   特に、アルミ缶の扱いについて明確にして、周知する必要あり。 

  （ごみとして出すこともできるが、できるだけ資源として出してもらえるように情報を整

理） 

 

■福祉児童部 

＊赤い羽根募金•年末たすけあい募金について 

                 …回覧資料：赤い羽根募金•年末たすけあい募金について 

  資料確認のみを行った。 

 

■行事企画部 
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   特になし 

 

２．その他 今後の予定 

    11/24  新班長会の段取りを次回班長会後ミーティングで確認。 

      役員は 9 時集合、会場セッティング。プロジェクター準備。 

 11/２   班長会資料準備 

 11/30  役員会（14:00 開始） 

12/1  班長会 

 1/26  役員会 

 2/2  班長会 

   

総務は年内に議案書についての流れを確認しておく。 

 

以上 


